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L'anno duemilatredici addì undici del mese di Ottobre con inizio alle ore 18:45 e in continuazione nella sala delle 
adunanze Consiliari, convocato dal Presidente del Consiglio, si è riunito il Consiglio Comunale. 
 
 
Presiede STABILE MARIA che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto all'appello nominale riscontrando la validità della 
seduta e dichiarando la stessa aperta risultando presenti le seguenti persone: 
 

 
N° Cognome e Nome Carica Presenze 
1 FERRARI GAETANO SINDACO Presente 
2 CARTOLANO DOMENICO ASSESSORE Presente 

3 CAVALLONE 
FRANCESCO ASSESSORE Presente 

4 SANTORIELLO MICHELE ASSESSORE Assente 
5 GAROFALO VINCENZO ASSESSORE Presente 
6 GRANATA NICOLA ASSESSORE Presente 
7 SPOLZINO NICOLA ASSESSORE Assente 

8 CARRAZZA 
ALESSANDRO CONSIGLIERE Assente 

9 STABILE MARIA CONSIGLIERE Presente 
10 VOCCA BRUNO CONSIGLIERE Presente 
11 FERRICELLI GIUSEPPE ASSESSORE Presente  

N° Cognome e Nome Carica Presenze 
12 GALLO ELENA CONSIGLIERE Assente 

13 ABATE CHECHILE 
ANTONIO CONSIGLIERE Assente 

14 BORGIA GIOVANNI CONSIGLIERE Assente 
15 PALADINO ANGELO CONSIGLIERE Presente 
16 GALIANO MICHELE CONSIGLIERE Assente 
17 CAMPIGLIA ANTONIO CONSIGLIERE Assente 
18 DE MAIO AMEDEO CONSIGLIERE Presente 
19 LOPARDO ANTONIO CONSIGLIERE Assente 
20 ALTIERI GIUSEPPE CONSIGLIERE Assente 
21 FAZIO ANGELO CONSIGLIERE Assente 
        

 
PRESENTI: 10 - ASSENTI: 11 

 
 
Partecipa alla seduta il Segretario Comunale GELORMINI DOMENICO che provvede alla redazione del presente 
verbale 



 
 Si da’ atto che e’ rientrato in aula il cons.Lopardo ed il numero dei presenti si e’ 

elevato a 10. 

 IL SINDACO riferisce che si stanno ponendo in essere azioni per verificare la 

possibilita’ concreta di trasferire il mercato settimanale; non nasconde le perplessita’ che vi 

sono per le tante difficolta’ che vanno valutate, quali la sicurezza delle localita’ 

intetressate.  Fornisce comunicazioni circa il lavoro svolto fino ad ora dalla Commissione 

all’uopo istituita. Aggiunge che nei prossimi giorni si procedera’ all’assegnazione in base 

agli spazi presenti delle centoventi attivita’ che sono stati previsti ed inseriti in ambito 

regolamentare, tenendo conto anche della cessata attivita’ di alcuni operatori.Precisa che 

e’ stata individuata la collocazione che va dal negozio di Silverio sino a quello di Alfisi 

alfini, assicurando la viabilita’ soprattutto nelle zone intetressate dalle scuole. Aggiunge 

che verso la fine di ottobre ci sara’ una verifica concreta. Invita a collaborare sulla buona 

riuscita dell’iniziativa. Ribadisce le perplessita’ trattandosi di cosa non semplice. 

 Il Cons.DE MAIO ritiene che la Commissione di cui e’ Presidente abbia fatto un 

buon lavoro,precisando che le aree interessate al mercato sono state individuate dopo 

aver ascoltato tutti gli operatori del settori e non solo. Riferisce che e’ stata fatta una 

simulazione “sulla carta”, che teoricamente potrebbe andare bene, pero’ bisogna verificare 

la compatibilita’ delle assegnazioni teoriche con le norme leslative in materia , gli spazi e le 

richieste che perverranno.Aggiunge che i posti sono sufficienti e gli assegnatari sono circa  

100 per cui vi e’ la possibilita’ di lasciare spazi liberi che potrebbero essere assegnati 

attraverso appositi bandi. Aggiunge che dopo gli incontri con la Commissione vi sara’ 

anche un incontro con i commercianti; ritiene che per la fine del mese di ottobre si 

dovrebbe riuscire al trasferimento. 

 Il Cons.PALADINO ricorda che sull’argomento si e’ discusso piu’ volte e l’ultima 

volta sembrava che tutto dovesse essere risolto nel giro di pochi giorni, mentre oggi si 

parla ancora di sperimentazione. Tiene a precisare che comunque, al di’ la’ dei lavori dellla 

Commissione, lon spostamento del mercato e’ competenza esclusiva del Consiglio 

Comunale ; crede,pertanto, che i lavori della Commissione debbano essere portati a 

conoscenza del Consiglio per l’adozione degli atti di propria competenza. Dichiara la piena 

disponibilita’ al trasferimento perche’ e’ importante rivitalizzare il centro del Paese.Ritiene 

che sia necessario la convocazione di un Consiglio Comunale che deliberi 

sull’occupazione, seppure provvisoria, di nuovi spazi e legittimi l’assegnazione. 

 Il SINDACO invita il Presidente della Commissione, cons.De Maio a convocare la 

Conferenza dei capigruppo precisando che comunque si tratta di una prova. 



 Non vi sono altri interventi,per cui alle ore 20,15 il Presidente dichiara chiusa la 

seduta del Consiglio Comunale. 



 
 
 

 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

IL PRESIDENTE 
F.TO STABILE MARIA  

IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.TO GELORMINI DOMENICO  

 
 

La su estesa deliberazione viene affissa all'Albo Pretorio in data odierna per la prescitta pubblicazione di quindici giorni 
consecutivi. 
 
Li, 21-10-2013  

LA RESPONSABILE DEL SERVIZIO 
 

F.TO Anna M.Giaffrida 
 

 
** PER COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO. ** 

Li, 21-10-2013  

La Responsabile del Servizio 
Anna M.Giaffrida 

 

Il sottoscritto Messo comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio di 
questo Ufficio Comunale dal __________ al __________. 
 
Li, _______________ 

F.TO IL MESSO COMUNALE 
 

 
 
Si dichiara che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________, ai sensi e per gli effetti dell'art. 134 - 
3° comma - T.U. 267/2000 e ss. mm. 
 
Li, _______________ 

F.TO IL SEGRETARIO COMUNALE 
 

 

 


